

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Síntesis informativa

27 de febrero de 2025

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA PRENSA	Artículo Salvador Guerrero Chiprés	Vigilancia de altura en los mercados	La jefa de Gobierno, Clara Brugada, instruyó un plan integral de reforzamiento destinada a revitalizar los 339 mercados públicos de la CDMX, desde la seguridad hasta la protección civil. La estrategia de seguridad, además de la convergencia de tecnología y capacidad policial, requiere de un trabajo conjunto de la ciudadanía, en el cual la presencia de locatarios de los mercados es fundamental.
BASTA	Plaza Central Juan R. Hernández	Tejido Social	El Congreso capitalino lanzó un llamado a las 16 alcaldías para sumarse a la nueva estrategia de seguridad, con el objetivo de recuperar los módulos de seguridad y participación ciudadana. Esta medida busca reconstruir el tejido social en un entorno más seguro para la población, apostando por la cercanía entre ciudadanía y autoridad. La estrategia de territorialización de la Ciudad de México, impulsada por Clara Brugada, divide la capital en mil 100 cuadrantes con el fin de reducir la incidencia delictiva y fortalecer la proximidad con la comunidad, estos módulos de seguridad no son una idea nueva. Desde 2007, con el Programa "Módulos de Seguridad Pública y Participación Ciudadana", se promovió su instalación con la intención de generar entornos seguros y fomentar la convivencia entre vecinos.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Diplomacia firme	El Gabinete de Seguridad, encabezado por Omar García Harfuch (SSPC), Ricardo Trevilla (Defensa), Raymundo Pedro Morales (Marina), Juan Ramón de la Fuente (SRE) y Alejandro Gertz (FGR), viaja a Washington para fortalecer la cooperación con EU en la lucha contra el crimen organizado.
MILENIO	Política zoom Ricardo Raphael	El Mayo quiere evitar pena de muerte	Fueron excesivos los niveles de nerviosismo alcanzados por el gobierno de Claudia Sheinbaum después de que se hicieran públicas las comunicaciones enviadas por Ismael El Mayo Zambada.

Síntesis informativa

27 de febrero de 2025

MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Impensable "repatriación"	Con lo dicho el martes por el fiscal Alejandro Gertz Manero, permeó la idea de que la exigencia de Ismael El Mayo Zambada para que el gobierno mexicano interceda en su favor ante el estadounidense estaba satisfecha desde tiempo atrás.
EXCÉLSIOR	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Dos extradiciones	Dos procesos de extradición en estos días , uno exitoso y otro fallido, han pasado casi desapercibidos. El exitoso es el de Jesús Ricardo Patrón, apodado EIH-3 , líder de la organización criminal nayarita que surgió de los restos del cártel de los hermanos Beltrán Leyva, que este lunes llegó a la Corte de Brooklyn con pase automático a la cárcel
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	En Washington, el tema es el fentanilo	Las muertes por sobredosis de fentanilo en EU habrían registrado una disminución de 20% en el último año, pero siguen siendo muy altas.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Once narcocabezas para complacer a Trump	Once narcotraficantes, capos del crimen organizado y causantes de muertes, terror y violencia detenidos en tiempo récord tras el fallido abrazos no balazos de Andrés Manuel López Obrador.

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	La Quinta Transformación Darío Celis	El dilema de dos ex jefes del SAT y un ex procu fiscal	Los que siguen perdiendo negocios son los del Grupo Kosmos, que capitanea Jack Landsmanas. Con el arranque del nuevo año esta empresa que monopoliza buena parte de la proveeduría de alimentos al gobierno federal, estatales y municipales, perdió a uno de sus principales clientes. Estamos hablando del gobierno de la CDMX. Tras el arribo de Clara Brugada se le puso bola negra a Kosmos en el DIF, que dirige Beatriz Rojas Martínez, y en las 13 prisiones que componen el sistema penitenciario de la ciudad. La calidad de los alimentos fue una de las razones.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Para abril o para mayo	Resulta que el presidente de EU, Donald Trump, volvió a posponer la aplicación de aranceles de 25 por ciento a México y Canadá.
MILENIO	Trascendió	Reforma sobre nepotismo	El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, se lavó las manos y aseguró que aprobarla reforma sobre nepotismo aplicable desde 2027, como quería Claudia Sheinbaum, habría fracturado la unidad interna de la alianza con el PVEM.
EL FINANCIERO	Confidencial	Reforma sobre nepotismo	Para el senador Manuel Velasco, ya salió el peine, y detrás de las mociones que hay en la bancada morenista en San Lázaro para revertir los cambios a la ley contra el nepotismo , para regresar su entrada en vigor a 2027, está el diputado Alfonso Ramírez Cuéllar.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Reforma sobre nepotismo	Pues a pesar de que finalmente será hasta 2030 y no para 2027 cuando entre en vigor la reforma constitucional que prohíbe el nepotismo para cargos públicos y la presidenta Claudia Sheinbaum hizo un llamado a que nadie de su partido se postulara en estos supuestos.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Retirarán dictamen	Retirarán el dictamen de la iniciativa con proyecto de decreto por el que se reforma el artículo 8 de la Ley General de Pesca Acuicultura Sustentable.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe grillo	Toros y gallos	Faltan sólo 12 días para que la iniciativa ciudadana que pretende prohibir las corridas de toros y las peleas de gallos en la Ciudad de México sea votada por las y los diputados del Congreso local, pero el dictamen dejará fuera a los gallos porque el recurso se quedó corto en cuanto al tema gallístico.
LA JORNADA	Editorial	Jeff Bezos, distopía fascista	El dueño de The Washington Post, Jeff Bezos, dio a conocer ayer que en lo sucesivo prohibirá en los espacios de opinión del rotativo cualquier texto opuesto a las "libertades personales".
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	La venganza del Inai	Con pesadumbre por la relevante misión que tiene el Instituto Nacional de Transparencia (Inai), como el órgano garante de la transparencia en el país, El Universal publicó conductas irregulares de algunos de sus miembros, como acoso sexual, gastos y viajes indebidos con cargo al instituto.
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Plan B	El sexenio de Sheinbaum estaba encaminado a dotar de viabilidad económica el proyecto social , pero el factor Trump modificará esa prioridad: viene un período de vacas flacas del cual México difícilmente podrá sustraerse.

Síntesis informativa

27 de febrero de 2025

EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Reforma sobre nepotismo	La propuesta era impecable que un servidor público electo no pueda ser sucedido por un pariente. Esa práctica amañada se ha ido generalizando en el país.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Reforma sobre nepotismo	La palabra nepotismo resultó muy fuerte para la alianza oficialista en el Congreso. No pudieron tragarlas sin regurgitar y le enmendaron la plana a la presidenta Sheinbaum, cambiándole la iniciativa de ley que mandó al respecto.
24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	Decidas	Entre hoy y mañana en la CDMX tendrá lugar Decidas Summit 2025, espacio donde se reunirán más de 700 líderes para abordar temas clave e intercambiar mejores prácticas y compartir soluciones a favor de la economía, sostenibilidad y equidad de género.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	El abandono de los desaparecidos	En un artículo publicado el fin de semana se preguntó por qué el de los desaparecidos es un asunto secundario para tantos periodistas y medios del país.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Nepotismo: "El que respira, aspira"	Saúl es el tercero de los hermanos Monreal que aspira a ser gobernador de Zacatecas de 2027-2033. Ricardo lo fue de 1998 a 2004. David ocupa esa posición actualmente. Termina en 2027.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Los costos de una falacia	Es un vestigio del pasado, pero está totalmente vigente. La Ley de Responsabilidad Civil para la Protección del Derecho a la Vida Privada y el Honor a la Propia Imagen en el Distrito Federal tipifica el daño moral.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Acuerdo: gasolina regular, a \$24 el litro	Anoche trascendió que la presidenta Claudia Sheinbaum y los expendedores de gasolina llegaron a un acuerdo para estabilizar durante seis meses el precio de la gasolina regular en 24 pesos el litro
LA CRÓNICA DE HOY	Animalidades Marielena Hoyo Bastien	¿Criado para morir violentamente?	Se llamaba Armando Coello Arroyo, y en el mes de mayo del 2022 fue asesinado por su pareja sentimental como agente intelectual, pero... ¿a qué viene a cuento tan dramática nota roja humana en este espacio?
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Paliativos contra nepotismo sucesorio	La propia Sheinbaum, con rostro tono alejado de otros momentos en que suele responder de manera relajada, deslizó su esperanza de que cuando menos su partido se negara a promover candidaturas de tufo nepotista.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Envejecer dignamente	¿Acaso no vivimos en una época donde la gente no sabe envejecer con dignidad está dispuesta a gastar su tiempo y dinero en remedios para esconder la edad? ¿Hasta dónde se puede llegar en esa búsqueda de la eterna juventud?
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Reforma energética	Si tiene tiempo, échele una revisada a las 8 leyes secundarias en materia energética que aprobaron ayer la mayoría morenista sus rémoras en el Senado y va a encontrar un 80% de coincidencias con las reformas que planteó en su momento Enrique Peña Nieto.

Síntesis informativa

27 de febrero de 2025

EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Plan B, Plan C, Plan D	La retórica buleadora de Donald Trump hacia México ya no sorprende a nadie.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	Sheinbaum: autoridad en entredicho	Atribuyen al expresidente español Adolfo Suárez una frase. En días turbios de la transición, de repente en La Monclona comenzaron a pasar ruidosas tanquetas.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Tiempo de mujeres... y varios "cñores"	Unas joyas las fotos que circularon del martes en el Senado: Adán Augusto abrazando a Manuel Velasco, Saúl Monreal y Yunes riéndose con Félix Salgado Macedonio.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Bateando reelección y nepotismo	Morena y sus aliados en el Senado les salió ADN y rechazaron aprobar en sus términos la primera iniciativa de reforma constitucional de la presidenta Claudia Sheinbaum contra el nepotismo la reelección.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Claudia se las cobraré; no la conocen	Quienes hoy en la 4T festejan haber doblado a Claudia Sheinbaum, al posponer hasta 2030 la prohibición de la reelección el nepotismo -ella pretendía que fuera de inmediato-, no saben con quién se metieron, dicen en el equipo de la Presidenta.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Los aranceles	En términos de aranceles, hemos apoyado firmemente la política del presidente Trump de impulsar la manufactura en Estados Unidos y anunciamos grandes inversiones en el país dentro de las primeras 100 horas de su nueva administración.
LA RAZÓN	Rozones	Diputado niega paternidad y pensión	La activista y autora Diana Luz Vázquez se plantó en la entrada de la Cámara de Diputados , armada con pancartas y megáfono para denunciar a un legislador morenista.
REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Reforma sobre nepotismo	Resulta Inevitable preguntarse si la chicanada de mandar la prohibición al nepotismo al 2030 fue un acto de rebeldía de los senadores de Morena, el Verde y el PT contra la presidenta Claudia Sheinbaum.
EL UNIVERSAL	En la mira Luis Cárdenas	Nepotismo: el claudismo contra el obradorato	Enterrar la iniciativa de la presidenta para prohibir el nepotismo fue tarea simple , sobre todo cuando el obradorismo tiene tantas facturas por pagar.
EL UNIVERSAL	En tercera persona Héctor de Mauleón	¡Sarampión!	Desde 1822 había avisos en la Ciudad de México de un serio brote de sarampión. Para 1825, la epidemia asolaba las principales ciudades de la joven república: México, Puebla, Guadalajara, San Luis Potosí, Querétaro, Veracruz.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Atacar a empresas	Estamos viendo una actitud cada vez más agresiva hacia empresas privadas. En un país sin garantías jurídicas es difícil invertir dinero.
EL UNIVERSAL	Historias de reportero Carlos Loret de Mola	"Ahorita te atiendo", le dicen a la presidenta	La presidenta Sheinbaum se irrita cuando lee que tiene que dar una señal de poder, una muestra de fuerza, un manotazo en la mesa. Se queja de que es una visión machista que busca estereotiparla como débil porque es la primera mujer presidenta.

Síntesis informativa

27 de febrero de 2025

EL UNIVERSAL	Fila cero Azucena Uresti	El escape de Iván Archivaldo; así pidió auxilio	Fue extraído de la zona "discretamente" en un auto con vidrios polarizados, escoltado por otro vehículo.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Ley contra el nepotismo	La Presidenta Claudia Sheinbaum envió una ley contra el nepotismo y la no reelección para ser aprobada en el Congreso. Esto quiere decir que familiares directos o parejas no puedan acceder inmediatamente al cargo de su familiar.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Burda maniobra	Posponer hasta 2030 la timorata ley contra el nepotismo es una muestra de menosprecio a los ciudadanos.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC